
A.S. 2022/23 

 

Verbale n° 8- seduta del 08/09/2022 

 

 

 

Il giorno 8 del mese di settembre dell’anno 2022, alle ore 18,30, si riunisce presso i locali del plesso 

“Orsini” il Consiglio d’Istituto, per discutere e deliberare in merito ai seguenti punti dell’O.d.g.: 

 

1) Insediamento nuovo componente Consiglio di Istituto a seguito surroga; 

2) Approvazione verbale seduta precedente; 

3) Orario ridotto Plessi prima settimana di lezione; 

4) Orario classi quinte Scuola Primaria a tempo modulare; 

5)  Suddivisione in periodi didattici (trimestre/quadrimestre); 

6)  Orario di ingresso e uscita classi e ingressi classi prime; 

7)  Contributo volontario genitori a.s. 2022/2023; 

8) Progetto DoremIC7 : contributo (importi e modalità) 

9)  Proroga contratto dei distributori automatici; 

10)  Varie ed eventuali. 

 

Risultano presenti/assenti i seguenti membri: 

 

         COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

 NERI ROSSANA        Dirigente Scolastico x  

 

CAPRARA MORENA 

 

Docente 

 x giustificata, 

concomitanza 

con assemblea 

della scuola 

dell’infanzia 

VENIERI ERICA Docente x  

SABBATANI ARIANNA Docente x  

EMILIANI GIUSEPPE Docente x  

CONTI MARINA Docente x  

PUGLIESE ANNARITA Docente  x ingiustificata 

GUECI FEDERICO 

VITTUARI LUANA 

Docente 

Docente 

x 

x 

 

CALZI SABRINA ATA x  

FALCETTA RICCARDO ATA x   

ZANELLI CLAUDIO Genitore x  

BUFI CORRADO Genitore x  

CAVINA MONICA Genitore x  

FURINI BENEDETTA Genitore x  



TURRINI MANUEL Genitore  x giustificato, 

fuori sede 

MIRRI MASSIMILIANO Genitore x   

GADDONI VERONICA 

MONGARDI FEDERICA 

Genitore 

Genitore 

x 

x 

 

 

TOTALE 
16  

 

 

 

 

Presiede la seduta il Sig. Claudio Zanelli 

 

Preliminarmente il Presidente, preso atto del decreto di surroga  - prot. n. 8253 del 3.9.2022 - con il 

quale la dirigente scolastica decreta  la surroga  per la Docente Vittuari Luana quale membro del 

Consiglio di Istituto per la componente docente, in sostituzione del Docente Esposito, dichiara 

insediata la suddetta componente quale membro del Consiglio e , vista la validità della seduta, per la 

presenza del numero legale, la  dichiara aperta precisando che il Consiglio tratterà i punti dell’OdG a 

partire dal  2) recuperando una numerazione progressiva dall’1) al 10) 

 

                                                                          Omissis ……. 

 

DELIBERA n. 36/2022 

Il Consiglio di Istituto 

Riunitosi in seduta ordinaria dell’8.09.2021, in merito al punto n. 5 dell’Ordine del Giorno; 

 

 - Visto l’art. 10 del D. Lgs. 297/94;  

- Visto l’art. 28 c. 5 del CCNL/2007;  

- Vista la proposta del Collegio articolato del 6  settembre 2022; 

- Sentito il servizio scuolabus del Comune di Imola 

-  Sentiti i pareri dei consiglieri; 

- dopo ampia e approfondita discussione;  

  

 DELIBERA 

 con votazione palese per alzata di mano, all’unanimità (presenti n. 16 -  votanti n.16 - favorevoli 

n. 16 ) i seguenti piani orari di ingresso e uscita: 

Secondaria “Orsini” 

https://docs.google.com/spreadsheets/d/19La3mLl__i2gRwjf_5aBkYv1-

I3ahGC7oZQr1g7xIvc/edit?usp=sharing 

 

Primaria“Bizzi” https://drive.google.com/file/d/1vhIQk2bq-C1Aw9y_p33UxnGyEaey-

ik1/view?usp=sharing  

https://docs.google.com/spreadsheets/d/19La3mLl__i2gRwjf_5aBkYv1-I3ahGC7oZQr1g7xIvc/edit?usp=sharing
https://docs.google.com/spreadsheets/d/19La3mLl__i2gRwjf_5aBkYv1-I3ahGC7oZQr1g7xIvc/edit?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1vhIQk2bq-C1Aw9y_p33UxnGyEaey-ik1/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1vhIQk2bq-C1Aw9y_p33UxnGyEaey-ik1/view?usp=sharing


I plessi di Ponticelli Primaria e Infanzia prevederanno le seguenti modalità:  

-Primaria 8,00-12,00 martedì e giovedì; 8,00 -16,00 lunedì, mercoledì e venerdì o 16,30 per le classi 

quinte soltanto il mercoledì e venerdì. 

- Infanzia: 7,30-16,30 

-Primo giorno di scuola, classi prime Plesso Bizzi: ingresso ore 9, uscita come concordato. Classi 

prime Plesso Ponticelli, ingresso ore 8.30, uscita come concordato. 

6. Contributo volontario genitori a.s. 2022/2023 

Il Presidente dà la parola alla Dirigente che ribadisce l’assoluta volontarietà del contributo ma la sua  

opportunità  per l’arricchimento dell’offerta formativa.La somma viene impiegata per la copertura 

almeno parziale di  progetti curricolari e consente di limitare ulteriori esborsi durante l’anno da parte 

delle famiglie. A tale quota va aggiunta la quota  obbligatoria relativa alla copertura assicurativa per 

alunni e dispositivi digitali e attrezzature tecnologiche e informatiche di proprietà degli stessi alunni, 

ad esclusione degli smartphone, impiegati per fini didattici, che alla luce del contratto di assicurazione 

biennale stipulato lo scorso anno, risulta meno onerosa  -euro 6,50 più euro 0,50 (tranne per la scuola 

dell’Infanzia),  - Poiché, dunque, il risparmio ottenuto con la stipula del nuovo contratto assicurativo 

consente un’economia,  la DS, nel garantire la massima oculatezza e trasparenza nella gestione dei 

fondi, propone di confermare il contributo volontario già deliberato lo scorso anno - euro 19 - che nei 

fatti mantiene invariato l’importo complessivo del versamento di euro 26 (25,50 per la Scuola 

dell’Infanzia). Quanti non volessero versare il contributo volontario verserebbero soltanto la quota 

assicurativa di euro 7(6,5 +0,50) (resp. civile più multirischi) o 6,50  per la scuola dell’Infanzia.Il 

versamento della quota suddetta andrà incoraggiata con idonee iniziative di rendicontazione sociale 

e promozione, mentre le somme verranno versate con versamento unico per ciascun alunno e 

indicazione di distinte causali. Tali somme, infine, saranno  impiegate, nei limiti del possibile, in 

modo equo e proporzionale tra tutte le classi e i segmenti. 

  

 

                                                                Omisis……………… 

 

 

Esauriti i punti all’Ordine del Giorno, non essendovi altri argomenti di discussione,  la seduta è 

tolta alle ore 20.30 

Fatto, letto, confermato e sottoscritto 

 

Il Segretario verbalizzante     

    Ins.  Erica Venieri                                                                  Il Presidente 

     Claudio Zanelli      

 


